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「高山村共有林手入れ」を９月２２日（祝）に実施しました。 
１０人が参加道路からのし、上野組合長と１１人での作業となりました。下草刈りはほとんど終了
し林床は明るくなり、隣接する県道からの見た目も改善されました。「クズ」の除去はまだ完全で
はありませんので次回はそこを重点にしたいと思います。 
 終了後「栗拾い」を計画していましたが、栗は今年も不作で枝もかなり枯れていました、これに
関連して「根元をきれいにしておく必要がある」との指摘がありました。 
 次回は１１月８日（日）９時半から.今年最後の作業を予定しています。 
また、１１月１４日（土）１０時から前橋元気２１会議室にて例会を行います。 
 写真は集合写真と根元をきれいにした状態です。 

 


